

# News Release

## Wujudkan Supremasi Hukum di Kabupaten Lampung Utara, Pemuda Pancasila Gelar Audiensi Bersama Kajari

Udin Komarudin - [MESUJI.NEWSRELEASE.ID](https://MESUJI.NEWSRELEASE.ID)

Jan 18, 2024 - 22:28



*Kejaksaan Negeri Lampung Utara*

LAMPUNG UTARA - Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC PP), melaksanakan Audiensi dan Silaturahmi dengan Kejaksaan Negeri (Kajari) Lampung Utara, bertempat diruang rapat Kajari setempat, Kamis 18 Januari 2024.

Audiensi tersebut dipimpin langsung oleh ketua MPC PP Lampung Utara, Awari Darwin, yang didampingi oleh Sekretaris Umum Ansori Dekarie, Wakil Ketua 1 Organda Putra, yang diikuti oleh Ketua Bidang Pertanian dan Kehutanan Lubis Ismail dan Bidang Infokom Miliar, SL serta Bidang Humas dan Publikasi BPPH A.Putra.

Kegiatan yang disambut langsung oleh kepala Kejaksaan Negeri Lampung Utara Mohamad Farid Rumdana, S.H.,M.H. yang didampingi oleh Kasi Intel M.Guntoro SH, MH., beserta Jajarannya.

Dalam penyampaian Ketua Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC PP) Lampung Utara Awari Darwin, mengatakan bahwa kegiatan tersebut sebagai bentuk silaturahmi dalam rangka membangun sinergisitas antara Pemuda Pancasila dan Kajari dalam mewujudkan supremasi hukum di kabupaten Lampung Utara yang aman damai dan kondusif, utamanya dalam menyambut pesta demokrasi pemilu mendatang.

Ketua MPC PP juga menjelaskan bahwa Pemuda Pancasila Lampung Utara terdiri dari 23 Pimpinan Anak Cabang di tingkat kecamatan(PAC) dan pimpinan tingkat desa(Ranting) yang dalam waktu dekat akan segera dilaksanakan RPP PAC (Rapat Pemilihan Pengurus Pimpinan Anak Cabang) guna pengembangan sayap-sayap organisasi. Lebihlanjut juga dijelaskan bahwa Pemuda Pancasila memiliki Badan organisasi seperti, Satuan Pelajar dan Mahasiswa, (Sapma), Komando Inti Mahatidana (Koti) dan Badan Penyuluhan dan Pembelaan Hukum (BPPH), serta Badan yang menaungi perempuan (Srikandi) sebagai OKP /lembaga sayap di bawah naungan Majelis Pimpinan Cabang Pemuda Pancasila (MPC PP), yang diharapkan mampu menampung aspirasi dan mengedukasi masyarakat di berbagai aspek di antaranya hukum, sosial, ekonomi dan budaya.

"Pada tanggal 26 September 2023 yang lalu telah dilantik pengurus MPC Pemuda Pancasila Lampung Utara Masa Bhakti 2023 - 2027, yang kepengurusannya telah sampai pada tingkat Kecamatan atau Pengurus Anak Cabang (PAC)." jelas Ketua MPC PP Awari Darwin.

Selain itu Ketua MPC PP Awari Darwin, juga berharap dengan adanya penjabaran terkait situasi, baik dari sisi penegakan hukum maupun manajemen birokrasi dan keuangan di kabupaten Lampung Utara ini, diharapkan tindakan pencegahan dan pembinaan bisa lebih ditingkatkan dan terbuka dalam mewujudkan kabupaten Lampung Utara yang aman, damai dan sejahtera".harapnya.

Disamping itu Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Lampung Utara juga menanggapi dan mengapresiasi langkah-langkah Pemuda Pancasila dalam membangun sinergi guna mewujudkan supremasi hukum yang berkeadilan serta mendukung upaya melakukan pencegahan dan pembinaan guna meminimalisir tindak pidana korupsi di kabupaten Lampung Utara.

"Kami mengapresiasi dan bangga dengan Pemuda Pancasila (PP) yang sudah menjalin silaturahmi serta mendukung upaya penataan dan pembinaan guna meminimalisir tindak pidana korupsi. Alhamdulillah, dalam waktu beberapa bulan ini beberapa aset dan pengembalian kerugian negara atas pemeriksaan BPK

sudah kita tindaklanjuti".papar Kajari.

Kajari juga berharap kedepan Pemuda Pancasila bisa aktif berkontribusi dalam kemajuan pembangunan daerah khususnya di kabupaten Lampung Utara.

"Dan kami selalu siap menunggu kritik dan saran dari pemuda pancasila yang sifatnya untuk membangun Lampung Utara".tuturnya.

Acara diakhiri dengan penyerahan SK MPC PP masa bakti 2023-2027 yang dilanjutkan dengan ramah tamah dalam suasana silaturahmi.(\*)